
 

 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

Secretaria de Esportes e Promoção 
de Qualidade de Vida

Botucatu, 13 de junho de 2024.

Exmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 296, aprovado em Sessão Ordinária de 27/05/2024, da lavra da
Excelentíssima Senhora Alessandra Lucchesi (PSB), por meio do qual solicita, nos termos da
Lei Orgânica do Município, a construção de um espaço específico para as aulas de ginástica
rítmica para a equipe de Botucatu.

Recebo com muito respeito  e informo que o Ginásio Municipal de Esportes ‘Mário
Covas’ é o local destinado para a prática da modalidade. Informo também que foi comprado
um tapete oficial para os treinos e competições da modalidade no referido local.

Sem mais, aproveitamos o ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração.

                               Atenciosamente,

                          

                   

 


